

学生の感想

4期生

高橋 花音

今回参加して、とても貴重な体験ができました。この体験をほかのことにもいかせて行けたらいいなと思いました。中学生かわいかったです！

前原 加奈子

普段あまり縁がない中学生と関わってとても素晴らしい体験ができました。

岩井臨海学校に来てよかったです。

中山 たつき

岩井臨海学校を通して沢山の方々と会えていい機会になりましたし、遠泳も何事もなく、とてもいい体験ができました。



k.h

普段関わることの少ない中学生、他大学の学生、年の離れた先輩方と時間を過ごせたことは大変良い経験になりました。

中学生の安全監視という責任のある業務ですが、今後も大学生がこのような活動に参加させて頂ければありがとうございます。

ありがとうございました。

Y.JP

様々な年齢の方々と触れ合うことができていい経験になったと思いました！！

大瀬 海

無事故で終わることができ、貴重な経験ができた3日間でした。私は中学が練馬で臨海学校をやったのですが、裏方の方々の苦労もわかりよかったです！



5期生

成畠 裕太郎

私は今回岩井の合宿をして、全体行動の重要さや、命を守るということの重大さを改めて感じる事が出来ました。私はサーフィンを始めたばかりで始めは心配ばかりでしたが、先輩方の優しさに助けられ、思い出に残る楽しい合宿になりました。

下山 晶瑛

遠泳を監視して、各学校、各先生、そして各生徒がそれぞれ個性を持って団体行動をしていることを強く感じました。

中学生は隣のバディーの引っ張り方や励まし方一つでも全く違った声かけをしていました。これは将来大学生、そして社会人の一員になった時にどれだけ自分を活かしてその団体をリードして行けるかということを見つめ直す機会でもあることを認識して、それがまた自分の監視中の声かけも同じことであると気づきました。

たかが遠泳でなく、団体でどれだけ自分を発揮し、他人をリードできるかということまで見えてくる9日間でした。



6期生

武藤 れな

3日間という短い間でしたが、ありがとうございました。この3日間では、波の怖さを再度感じました。中学生のこれ以上行ってはいけないという目印として波に耐えなければいけない場面では、自分自身が波に流されてしまい、あまり役に立てず悔しかったです。もっと波について知り、また来年お手伝いしに行った時や、今後の自分のサーフィン、波の勉強もしている学科に所属しているので勉強にも活かしていければいいと思います。また、今回は3日間だけで、日焼けや疲れでへとへとになってしまったので、次は長く滞在できるように、しっかりと体力をつけて臨みたいです。今回は本当にありがとうございました。

渡辺 渚沙

私は今回、初めて岩井臨海学校に参加させていただきました。初日は海が少し荒れている状態での活動となりました。そのため、学生さん達が波で押し流されてしまってバディと離れてしまったり、私達も流されてしまうということがありました。そんな状況での私達の対応の仕方なども教えていただきました。これは今後私達が海に行く際にも役立つことなのでとても勉強になりました。2日目、3日目の海はとても穏やかで学生さん達の活動をとてもスムーズに行うことができました。私はこの3日間で、学生さん達の命を守る側としての責任の重要さや、今回の活動に参加させていただく上での集団行動の大切さを学びました。さらに、一緒に活動した他大学の学生さんや岩井臨海学校を運営されてる方とも交流することができ、とてもいい経験になりました。



7期生・8期生

田中 美海

今回初めて岩井臨海学校に参加させて頂きとても貴重な体験が出来たと思います。まだ私達1年生は海についての知識があまりありませんでした。しかしこの6日間で潮の流れや救助の仕方、パドリングの仕方、サーフィンの基礎まで詳しく教えて頂きました。初めて人の命を守らなければならぬ体験を経験し自分自身にとってとても得るもの多かったです。責任感と冷静な判断が重要であると思いました。また中学生と触れ合い1人1人がんばってる姿を見て私も自身も元気をもらうことが出来ました。

ビーチクラブ、コアラのみなさんもとても優しく面白い人ばかりで充実した濃い6日間となりました。機会があれば来年もぜひ参加したいと思っています。今回は本当にありがとうございました！

鹿島 啓汰

岩井臨海学校に参加した感想は、海というのは常に危険と隣り合わせでいかに自分の命を守るかを考えさせられた。今回は中学生を見守る立場にあり、特に1日目とかは波が高く中学生を守るのはとても大変であった。中学生からは規律を守ること、挨拶の大ささを改めて教えてもらった。

これから自分達がサーフィンをしていく上で海の怖さ感じつつ、自分の身は自分で守る努力をしたい。

また周りを見渡し、人がいることを確認してなんかあった時には助け合うことをていきたいと思った。

橋本 一輝

今回、岩井臨海学校に参加させていただきました。初日は台風の影響からか波が高く海が荒れている状態で活動しました。そのために、中学生の学生さんを見守るという立場であり、自分たちも波にのまれないようにしなければと同時に考え方行動していました。そのため先輩たちの行動を見て、どのように動けば良いのか学びました。2日目、3日目は、初日に比べ穏やかになり、その中でしっかりと活動することができました。私はこの三日間で、人の命を守る側としての責任の重さや、自分だけではなく周りにも関わるという集団行動の大切さを学びました。

笠原 陸

今回、岩井臨海学校に参加して子供達の安全を守る難しさ、そして潮の流れなどの海の危険さを改めて実感することができました。また、子供達が一生懸命泳いでる姿をみて自分もサーフィンを頑張ろうと思いました。最後に他の大学の人やおじさんたちと色々な話をして、交流することができとても貴重な経験となりました。

今後はこの岩井臨海学校で学んだことをいかしてチルして生きたいとおもいます。

持谷 駿

私は練馬区臨海学校で子供達を見守る仕事を6日間行った。そこで過ごした時間はとても豊かなものだった。まずはしっかりとした生活のリズム。そして、サーフィンについてとても勉強になる先輩方からのお話。一緒に行った友達の新たな顔も見ることができた。2つ上の先輩からはサーフィンだけでなく様々なことを学ぶ事ができた。最後に、子供達がクラゲのいる中を共に励まし合い、泳ぎきる姿から、私は最後までやりきる事の大切さを再確認させてもらった。以上のことから、練馬区臨海学校での経験は私にとってかけがえの無いものである。



森山 拓海

最終8期だけでしたが3日間ありがとうございました。
大きな事故もなく3日間終えることができてよかったです

中学生の子たちと関わることは普段ないことなので、仕事をしていてとても楽しかったです。

来年も私たちの一年生がお世話になる時がありましたら、
よろしくお願ひいたします！



内房の岩井海岸は多くの臨海学校が参加しているようにとても波の穏やかな所です。

民宿での食事も心がこもっていてとても美味しかったです。

ドジ井坂さんから効果的なパドリングをレクチャーして頂ける時間もありました。

来年も一年生だけでなく上級生の参加もお待ちしています。

